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Local: Reunião presencial na prefeitura de Curitibanos       

Município envolvido: Curitibanos/SC       

Assuntos: Apresentação à comissão do Plano de Ações Estratégicas do Plano de Mobilidade Urbana de Curitibanos  
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Dados pessoais não citados em respeito aos preceitos da Lei Federal nº 13.709/2018 (LGPD). 

NOTAS DE REUNIÃO 

No dia doze de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, as quatorze horas e treze minutos, reuniram-se na prefeitura de Curitibanos 
a equipe técnica do CINCATARINA, a Comissão de Elaboração do Plano de Mobilidade Urbana do Município de Curitibanos, 
membros de secretarias específicas do município e o Prefeito municipal, a fim de discutir o Plano de Ações Estratégicas. A 
senhora Gesiane H. iniciou a reunião apresentando o Consórcio Interfederativo Santa Catarina – CINCATARINA, os 
municípios consorciados, os serviços oferecidos pelo Consórcio, bem como a equipe técnica multidisciplinar. Também, 
apresentou em quais municípios já foram elaborados o Plano de Mobilidade Urbana através do Consórcio e os que estão em 
andamento, e os quais foram e estão sendo elaborados o Plano de Rotas Acessíveis. Seguidamente, a senhora Gesiane H. 
apresentou a cronologia e as etapas dos trabalhos do processo de elaboração do Plano de Mobilidade Urbana de Curitibanos, 
sendo o início dos trabalhos no mês de dezembro de dois mil e dezenove, e a Metodologia aprovada em abril de dois mil e 
vinte e um, em seguida foram realizadas a leitura dos Dados Técnicos e Comunitários e a elaboração do Diagnóstico, o qual 
foi aprovado em treze de março de dois mil e vinte e quatro. Posteriormente, seguiu-se para a elaboração do Plano de Ações 
Estratégicas, o qual foi encaminhado para análise da Comissão em dezesseis de julho de dois mil e vinte e quatro e permanece 
até o momento atual. Ainda, a senhora Gesiane H. destacou que após esta etapa, segue-se para a elaboração da Minuta de 
Lei e caso não haja nenhuma contribuição da Comissão, encaminha-se para apresentação em Audiência Pública. Comentou 
também que sendo aprovado em Audiência Pública, segue para a etapa de Revisão Final e Entrega para o Município, o qual 
posteriormente o município deve encaminhar para a Câmara de Vereadores para sancionar a Lei. Em seguida, a senhora 
Gesiane H. apresentou quais os próximos passos a serem seguidos pelo Município, sendo eles: a atualização do Decreto Nº. 
5.475/2021 que nomeia a Comissão de Elaboração do Plano de Mobilidade Urbana; em seguida, com a Comissão atualizada, 
deverão analisar o Plano de Ações Estratégias e encaminhar para o CINCATARINA as considerações e/ou o atestado de 
aprovação do Plano de Ações Estratégicas. Seguidamente, a senhora Gesiane H. seguiu para a apresentação do Plano de 
Ações Estratégicas, falando sobre os objetivos; diretrizes; metas e ações; e recomendações. Apresentou os objetivos 
específicos e as metas e ações para o eixo de Pedestre. A senhora Daiana P. questionou se a rota acessível engloba ciclovia, 
calçada e transporte coletivo; a senhora Gesiane H. respondeu que engloba a calçada, deve haver mobilidade na calçada e 
que não há necessidade de ter ciclovia e que as rotas acessíveis devem atender as instituições públicas. A senhora Daiana 
P., questionou se a partir do momento que a Comissão aprovar os prazos no Plano de Ações Estratégicas, esses prazos 
devem obrigatoriamente ser seguidos e a senhora Gesiane H. respondeu que sim. Seguidamente, a senhora Gesiane H. 
apresentou os objetivos específicos e as metas e ações para o eixo de Bicicleta. O senhor Kleberson, questionou se está 
sendo sugerido a implantação de duas passarelas. A senhora Gesiane H. respondeu que não, que está sendo sugerido a 
implantação da malha cicloviária e a passarela seria do Bairro Getúlio Vargas ao Bairro Universitário Waldemar Ortigari por 



meio da SC-120. A senhora Daiana P., questionou se seria a travessia da ciclorrota e a senhora Gesiane H. respondeu que 
sim. Em seguida, o senhor Matheus B. tomou a palavra e apresentou os objetivos específicos e as metas e ações para os 
eixos de: Transporte Coletivo; Transporte Individual; Transporte de Cargas; e Circulação Viária. E em seguida, apresentou 
algumas recomendações para a Requalificação Urbana de alguns pontos do Município, assim como, alguns cenários 
propostos. Apresentou em seguida, as fontes de financiamento para as execuções das ações do Plano de Ações Estratégicas. 
Em seguida, a senhora Gesiane H. destacou novamente os próximos passos a serem seguidos pelo Município, sendo a 
atualização do Decreto de Nomeação da Comissão; analisar o Plano de Ações Estratégicas e fazer as considerações 
necessárias, destacou que todos os materiais elaborados estão disponíveis no site de Elaboração do Plano de Mobilidade 
Urbana. Explanou sobre como devem ser feitas as considerações no documento do Plano de Ações Estratégicas. Frisou a 
importância de dar continuidade nos trabalhos para que seja finalizado e se colocou a disposição para esclarecimento de 
dúvidas. A senhora Daiana P., questionou se a aprovação do Plano de Ações Estratégicas deve ser realizada com a presença 
de todos os membros titulares da Comissão, pois alguns membros não comparecem as reuniões e a senhora Gesiane H. 
respondeu destacando a importância da atualização dos membros da Comissão e de oficializar a convocação para as reuniões 
da Comissão. O senhor Kleberson, questionou se os prazos de execução das metas e ações podem ser alterados e a senhora 
Gesiane H. respondeu que sim. Senhora Gesiane H. destacou que após a aprovação do Plano de Ações Estratégicas será 
elaborado uma tabela com a previsão de investimentos para apresentação ao município. A senhora Gesiane H. solicitou que 
caso haja alguma alteração no perímetro urbano estabelecida, que seja enviada a equipe técnica do CINCATARINA para as 
devidas atualizações dos cartogramas. Por fim, não havendo mais assuntos a serem tratados, a reunião foi encerrada as 
quinze horas e vinte e cinco minutos. 
 
Próximos passos do CINCATARINA: 
 
1. Aguardar atualização do Decreto Nº. 5.475/2021 de Nomeação da Comissão de Elaboração do Plano de Mobilidade 
Urbana; 
2. Aguardar aprovação/contribuições do Plano de Ações Estratégicas. 
 
Próximos passos do município: 
 
1- Atualizar Decreto Nº. 5.475/2021 de Nomeação da Comissão de Elaboração do Plano de Mobilidade Urbana; 
2- Analisar e retificar ou aprovar o Plano de Ações Estratégicas. 

TERMO DE CONSENTIMENTO PARA TRATAMENTO DE DADOS PESSOAIS (LGPD): O Titular consente e autoriza que o CINCATARINA 
realize o tratamento dos seus dados pessoais, concordando com a divulgação da lista como anexo ao Plano de Mobilidade Urbana e com o 
compartilhamento dela com outros órgãos públicos, de acordo com a Lei nº 13.709/2018. O Titular também autoriza, a título gratuito, o uso 
de sua imagem, colhida em fotos ou vídeos por ocasião dos eventos sobre o Plano de Mobilidade Urbana, para fins de divulgação pelo 
CINCATARINA e demais órgãos públicos, com objetivos estritamente institucionais e sem interesses comerciais e políticos. 

 


